
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses und des Kultur- und Sozialaus-
schusses der Stadt Grevesmühlen 

vom 16.10.2018

Top 11 Information zur möglichen Umsetzung Bewohnerparken Innen-
stadt

Hier einige Eckpunkte aus der Präsentation zum Bewohnerparken in der Innenstadt 
von Grevesmühlen
   







Herr Schönfeldt bedankt sich für die ausführliche und übersichtliche Präsentation. 
Trotzdem wünschte er sich, die bildliche Darstellung aufgegliedert in einer Vor-
her/Nachher- Darstellung mit möglichen Ausführungsdaten. 

Herr Siegerth fragt nach, ob im Innenstadtbereich Schwerbehindertenparkplätze 
für Bewohner vorgehalten werden müssen.

Herr Prahler weist darauf hin, dass Schwerbehindertenparkplätze vorgehalten 
werden müssen und diese in gewissen Abständen bereits geschaffen wurden.

Der Bürgermeister fasst abschließend nochmals zusammen, was in Zukunft auf 
die Stadt hinzukommt. Die Straßenverkehrsbehörde hat bereits aus eigenem An-
trieb angekündigt, dass die Stadt sich mit diesem Themenfeld von Halteverboten 
auseinandersetzen muss. Wenn Gefahr für Menschen besteht, weil Feuerwehr oder 
andere Rettungsfahrzeuge einige Straßen nicht befahren können durch parkende 
Fahrzeuge, muss gehandelt werden. 
Eine Lösung für dieses Problem sollte auch im Sinne der Anwohner geschaffen wer-
den, so dass die wenigen vorhandenen Parkmöglichkeiten nicht durch externe Par-
ker blockiert werden. 


